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 Abertura da reunião;  



 

No dia 16 de dezembro, no Auditório do Instituto de Economia Agrícola IEA, ocorreu a 1º reunião da Câmara Setorial de 

Amendoim, que contou com a presença de 47 participantes. A Sra. Cintia Maluf, Secretária Geral das Câmaras Setoriais, iniciou a 

reunião dando boas vindas aos presentes e informando a presença da Secretária Mônika Bergamaschi, Secretária de Agricultura 

e Abastecimento do Estado de São Paulo e do Sr. Cleiton Gentili, Coordenador da Coordenadoria de Desenvolvimento dos 

Agronegócios- CODEAGRO.  A Sra. Cintia comunicou a instituição das Câmaras Setoriais, enfatizando a criação da CS Amendoim no 

mês de agosto de 2013. A seguir deu a palavra ao Sr. Cleiton Gentili que deu as boas vindas, e manifestou a satisfação sobre a 

presença de representantes dos diversos elos da cadeia na reunião. Quanto à dinâmica do trabalho da Câmara Setorial, enfatizou 

que depende do envolvimento de seus participantes, e que a Secretaria Geral dará o suporte necessário. Dando prosseguimento, 

a Secretária, Exma.Mônika Bergamaschi, disse que visualizando o grande número de presentes à reunião, às vésperas das festas 

de final de ano, viu claramente o interesse do setor e a necessidade de constituição da Câmara de Amendoim.Disse que as 

Câmaras Setoriais são excelentes ferramentasde preposição de políticas públicas, porque as propostas são criadas a partir do 

consenso da cadeia produtiva. Recomendou que assuntos acerca de preços, definidos pelo mercado, não entrem em pauta, para 

que os assuntos estejam voltados para o interesse geral, como exemplo: desenvolvimento de variedades mais produtivas, gestão 

de custos de produção, coordenação de mercado interno, entre outros. A Secretária ressaltou a presença dos pesquisadores da 

SAA, e enfatizou o lançamento da nova variedade de amendoim, que ocorreu na AGRISHOW. Citou ainda três demandas que lhe 

foram apontadas como pautas de trabalho desta Câmara:  

 Continuidade dos trabalhos de pesquisa, necessidade de trabalho conjunto entre setor público e privado; 

 Falta de defensivos registrados para a cultura e; 

 Coordenação da cadeia produtiva para ampliação de plantio de amendoim em áreas de rotação com cana-de-açúcar. 

A Secretária informou que a SAA está mudando para o centro de São Paulo e que esta reunião de Câmara encerra as 

atividades neste local, mas que os técnicos estarão em plena atividade na sede nova. Finalmente, desejou boa sorte a todos, e que 

o presidente eleito tenha ânimo para tornar a Câmara atuante, e lembrou que as ações são resultado da participação de todos os 

elos. 

 

 Eleição para Presidente da Câmara Setorial Especial de Amendoim; 

 

A Sra. Cintia retornou com a palavra e informou um breve histórico sobre a constituição das Câmaras Setoriais, para 

que a seguir fosse realizada a eleição e traçada as ações estratégias. Apresentou a Resolução que instituiu a Câmara Setorial 

Especial de Amendoim e uma lista contendo as entidades que a integram. Declarou que a Resolução SAA 2 de 2004 ordena as 

atividades das CS, e que cada Câmara funciona conforme seu uso e costume, respeitando este ordenamento.  

Dando prosseguimento, informou que foram recebidas duas cartas de indicação de candidato à Presidência. Da ABICAB, 

o Sr. José Roberto Macedo e da ABIMAQ, o Sr. Luiz Antonio dos Santos Vizeu. Cada candidato apresentou sua proposta e, após a 

contagem dos votos abertos, o Sr. Luiz Vizeu foi eleito Presidente. 

 



 Agenda Estratégica do Setor para 2014; 

 
O Presidente eleito agradeceu a todos pela confiança e propôs uma agenda das reuniões. Ficou definido que as reuniões 

ordinárias para o ano de 2014 serão na primeira quarta-feira dos meses de fevereiro, maio, agosto e novembro, 

intercalandolocais em cidades de representarão na produção de amendoim, a saber, Jaboticabal e Tupã. As reuniões 

extraordinárias serãoagendadas conforme a necessidade. Os assuntos propostos como prioridades foram: área para o plantio; 

registro de defensivos para a cultura do amendoim; pesquisa na área de melhoramento genético de sementes; e tributos. 

 

 Produção e Mercado do Amendoim. 

 
A Dra. Renata Martins se apresentou e explanou sobre o tema Produção e o Mercado do Amendoim abrangendo o 

comportamento da produção brasileira, as principais regiões produtoras; exportação e mercado interno, bem como a intenção de 

plantio 2013/2014.  (ANEXO 1).  O Presidente parabenizou a apresentação e disse da importância dos levantamentos e que este 

será um assunto a ser trabalhado na Câmara Setorial posteriormente. 

 

 Outros Assuntos 

 

Por fim, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião . Eu Jaciára Aparecida Bertasi, lavrei a 

presente ata, a qual vai assinada por mim e pelo Presidente. 
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